

BARBASTRO

FESTEJA EL NACIMIENTO

DE LA CORONA DE ARAGÓN

Corona del reino de Aragón

TEXTO JOSÉ LUIS PANO
FOTOGRAFÍA ALEJANDRO LANSAC Y JOSÉ LUIS PANO

LOS ESTANDARTES MEDIEVALES ENGALANARÁN LAS PRINCIPALES CALLES Y PLAZAS DE BARBASTRO LOS DÍAS 11, 12 Y 13 DE AGOSTO PARA CONMEMORAR UN HECHO QUE CAMBIÓ LA HISTORIA DEL REINO ARAGONÉS Y DE LA PENÍNSULA: LOS ESPONSALES DE LA REINA PETRONILA CON EL CONDE BARCELONÉS RAMÓN BERENGUER IV Y QUE DIO ORIGEN AL NACIMIENTO DE LA CORONA DE ARAGÓN. DESDE HACE TRES AÑOS, LA CAPITAL DEL SOMONTANO HA CONVERTIDO ESTA EFEMÉRIDE EN UN RECLAMO TURÍSTICO Y EN UNA CLASE DIVULGATIVA Y DIVERTIDA DE HISTORIA AL AIRE LIBRE.

